

Raido

Von Cooro-w

Epilog: Verschwunden

Als Magdalene und ihre Eltern zurückkehrten war das Anwesen verlassen. Julien und Raido waren verschwunden. Im besagten Badezimmer befand sich noch das Wasser in der Wanne, doch war es blutgetränkt.

Ein Jahr später gab die Polizei die Suche auf und dem Friedhof wurde ein neues Grab zugefügt. Ein leeres Grab.

Viele fragten sich was damals geschah, doch niemand hat je eine Antwort gefunden. Woher kam das Blut? Hatte Raido seinen Schützling getötet oder umgekehrt? Vielleicht hatte auch jemand anderes seine Finger im Spiel. Niemand weiß es, außer den beiden. Sie nahmen das Geheimnis mit sich und sie wurden nie wieder gesehen....

Schlussworte:

Danke an alle die das hier lesen

Ich weiß, es ist nicht sonderlich gut aber es hat mir Spaß gemacht es zu schreiben~[]